



Terremoto del 2010

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Edificio Alto Rio, Concepcion, inmobiliaria Rio Huequen y Constructora SOCOVIL. Jose Ortiaga Ampuero, Felipe Parra Zanetti y Ricardo Baeza Martinez, socios por mas de 15 años. Tuvieron la mision de construir el edificio de 15 pisos, que el mes de Febrero del 2010, a raiz de el terremto, se desplomo de espalda, falleciendo 8 personas, y sobreviviendo 79. De un total de 120 departamentos, 86 estaban ocupados y 34 quedaban por venderse, ubicado en la Av. Padre Hurtado N° 776. Se atribuyen despues de estudios realizados, las causa de su desplome; al mal calculo, mala calificacion de suelo, un diseño que se cambio y no se hizo revisar. concluyendo que la falla estuvo en el primer piso. Pero hay quienes afirmaron que tenia grietas en el 10 piso, producto de un movimiento telurico unos meses antes.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)